
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ７   ７番 議 員    松 石 健 児 

質問事項１ 松田一也町長の町政及び選挙公約の実施と評価について 

質問の要旨 

現基山町長である松田一也氏は平成26年４月に副町長に就任。平成

28年２月７日執行の基山町長選に立候補し、無投票で初当選。令和２年

２月９日執行の町長選挙でも再選を果たし、令和６年２月19日に任期

満了となる。 

 これまで様々な政策を公約として掲げ実施してきたが、その成果に

ついて問う。 

 また、令和６年２月に執行予定の町長選挙への立候補の是非につい

ても問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 令和６年２月に執行予定の町長選挙への立候補に

ついて 

  ア ３期目に向けて、立候補の意思はあるか。また 

   その理由は 

  イ ２期目の選挙では有効投票数のうち、他の候補

者との得票差は 1,302票。約 43パーセントの投票

者が松田町長を支持しなかったが、これについて

の見解を示せ 

  ウ 松田町長が考える理想の町長像とは何か 

 

(２) 町政２期目で立候補の公約とともに様々な施策を

実施してきたが、下記内容について問う 

  ア 公約で掲げた内容の達成率は 

  イ 達成できていないものと、その達成時期は 

  ウ 公約以外で浮上してきた案件で、今後取り組 

   むべき重要な施策はあるか 

  エ コロナ禍における町民や商工農業従事者への対

応は十分であったか 

  オ 町職員への職場対応で反省点等があれば示せ 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ７   ７番 議 員    松 石 健 児 

質問事項２ 今後の宅地開発と魅力あるまちづくりについて 

質問の要旨 

 基山町市街化調整区域における地区計画の運用基準の基本的な事項

の中に「ゆとりある緑豊かな市街地環境の形成を図るため、公園・緑地

の規模などを適切に定めること」とあるが、これまでの地区計画による

宅地開発で適切に実施されているか懐疑的である。 

 また、７月12日の臨時会で可決した先導的官民連携支援事業では、園

部団地の建替え手法の検討や高齢者向け専用住宅整備の検討など、包

括的な管理運営手法の検討を年度内に行う予定であるが、駅東側の割

田団地を含め、今後、町が立地適正化計画や都市計画マスタープランの

中で、どのように進めていくのか不透明さを感じる。 

 公営住宅の統廃合プランや、総合的な移住・定住促進計画が必要では

ないか問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 住宅用地として、これまで実施してきた地区計画

の地区名と、現在進行中または今後予定されている

計画があれば示せ 

 

(２) 市街化調整区域における地区計画の運用基準にお 

  いて、公園・緑地の規模などをどのように定めている 

  のか 

 

(３) 市街化区域において宅地開発する場合の緑地基準 

  はあるのか 

 

(４) 公営住宅の統廃合プランや、総合的な移住・定住 

  促進計画が必要ではないか 
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